

野外体験教室報告

8月22日(木)、23日(金)の2日間、5年生は初めての宿泊行事、野外体験教室に行ってきました。牧場での搾乳体験や仕事体験。キャンプファイヤーや釣り体験とほうとう作り体験。自然溢れる山梨県清里で、学校ではできない様々な体験をすることができました。自分の家を離れ、友達と共に過ごした2日間、お互いに助け合って過ごしたり、時間を見て次の行動を自分で考えて過ごしたりと、心の面でも大きな成長を感じました。5年生、大変立派でした。

金管バンドからのお知らせ

今年度のサマーコンサートは、8月28日(水)15時から音楽室で行います。グループで選曲し、リーダーを中心に夏休み中コツコツと練習を積み重ねてきました。国立市「社会を明るくする運動」で初披露した『パプリカ』も演奏します！

運動会について

来年度から実施される新しい学習指導要領への円滑な移行を考え、ゆとりをもってじっくりと学校行事に取り組むことができるように2学期以降の学校行事の内容や指導の精選を行い、教育活動の充実を図り、運動会を実施します。変更点は、次の通りとなります。

子供たちが、日頃の学習の成果を発揮できるように、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。

○安全に配慮した実施

昨今の気象状況を考慮し、運動会の競技種目の見直しを行い、安全に配慮した指導を行っていきます。そのため、運動会は、例年より短い時間での実施となります。練習中や競技後は、水分補給を十分に行ったり木陰で休んだり、子供たちの体調に配慮して実施をします。また、当日の天候(雨天や高温)により競技の入れ替えや順延する場合があります。

○温かい人間関係作り

教育目標の一つである「仲間と共に成長する子」の具現化に向けて、協力したり助け合ったりする機会が増えるように、低学年・中学年・高学年ごとに表現運動や団体競技を行っていきます。ただし、高学年の表現運動については、指導内容の違いにより、学年ごとに行います。

○発達段階にあった学習活動の精選

学習指導要領や指導の実態に基づき、今年度の「選抜リレー」は、2年生以上の代表が参加します。来年度からは、3年生以上の代表が参加となります。また、係活動は、日頃の委員会活動での学びを生かせるように、5・6年生が行います。